

L'acrostiche

L'acrostiche est un poème dans lequel les initiales de chaque vers composent un mot ou une phrase.

Son caractère est traduit en utilisant des mots dont les premières lettres reproduisent son prénom dans l'ordre vertical. Les acrostiches sont très anciens. On en trouve déjà dans la Bible. Ils permettent de "faire voir" un mot, une phrase, sans la dire vraiment. Les résistants les employaient durant la guerre pour faire passer des messages.

Un grand classique est un poème formant un prénom :

Exemples :

<p>Calogera est mon prénom Agée de dix ans Logée dans une superbe maison Orientée vers l'est de la France Gentille comme un ange Ecolière à Ebring Râleuse à la maison Avec deux frères.</p>	<p>Joyeux, toujours Elégant, souvent Aimable, vraiment Naturel, enfin</p>
--	---

A ton tour d'en écrire un à partir du mot : « Printemps »